

日本文理高等学校

The NB Times 211

本物から学ぶ! 日本文理高校の体験型授業!!

1第2回
文理カルチャー

10月13日(水)「第2回文理カルチャー」が行われました。これはBIプロジェクトの一環であり、本校生徒に人生の指針と希望を示し、見識や視野を広める支援を目的としたものです。今回は新潟薬科大学応用生命科学部の伊藤満敏教授より、「若い今だから何を学んでほしいのか～3人の歴史的日本人に学ぶ～」をテーマにお話ししていただきました。

【講師】

日本文理学園理事
新潟薬科大学 学長特別補佐
応用生命科学部

伊藤 満敏 教授

**2**交通安全
講習会
スクアードストライド

10月11日(月)、新潟西警察署の協力のもと交通安全講習会が行われました。今回はプロのスタントマンに交通事故を再現していただきました。生徒は交通事故の危険性や恐怖を実際に見て、改めて交通ルールを守ることの大切さを体感しました。

文理でよりよい
人間関係を
築こう!**3**デートDV
防止セミナー

1年生はデートDV防止セミナーを受講しました。NPO法人「女のスペース・にいがた」より講師をお招きし、デートDVの理解や良好な関係性を築くために必要なことを学びました。また、実際の事例を3年生が劇で披露し、生徒も身近なこととして考えることができました。

**4**大学
模擬授業

来年度の進路決定に向け、2年生では大学模擬授業が行われました。県内の大学講師から分野別の講義をしていただき、社会や仕事に学問がどのようにつながっているのかを学びました。皆さんには「大学で何を学びたいのか」、そのために「何をしたのか」を大切に生活してもらいたいと思います。



10月上旬に今季の新潟県リーグ戦が終了しました。本校のサッカー部はN1リーグで見事に全勝優勝を果たしました。11月にはプリンスリーグ参入戦に出場し、来季の昇格を目指します。また、第100回全国高校サッカー選手権大会の予選も始まります。応援よろしくお願いします。

サッカー部 N1リーグ全勝優勝!

吹奏楽部



西関東大会 マーチングコンテストで銀賞

吹奏楽部は10月3日(日)ALSOOKぐんま総合スポーツセンターで行われた西関東マーチングコンテストに出場し銀賞を受賞しました。3年生はこれで引退となります。1・2年生に先輩からのバトンはしっかりとつながったはずです。皆様の応援に感謝するとともに、今後の吹奏楽部の活動にもご期待ください。



英語スピーチコンテストに参加しました!

10月9日(土)新潟県立生涯学習センターにて2名の生徒が英語スピーチコンテストに参加しました。残念ながら無観客での開催となりましたが、参加した生徒は自分の作成したスピーチを力強く披露してくれました。

資格を
武器にしよう！



英語検定に 挑戦！

1~2年生の特進・進学クラスを対象に、英語検定の学校受験が行われました。本校ではそれぞれの到達レベルに合わせて受験級を選び、合格するための指導を授業で行っています。全員合格を目指して頑張りましょう！

入試に関するご質問などございましたら「日本文理高等学校入試広報部」までお願いいたします。学校説明会開催中です。詳しくは、ホームページをご覧ください。

お問い合わせ TEL: 025-260-1000 HP: <https://www.nihonbunri.ed.jp> E-mail: koho1984@nihonbunri.ed.jp

